
ACTIVIDAD. Integrantes del eoori[é"'~oLAJe~~~t::de 
la Colonia Obrera1 de Acajutla¡ tienen bastante actividad pa
ra llevar a cabo J& construcc 6n de una casa comunal. La 
secretaria, señorita Bety Melgar apoya el deporte1 además 
de las gestiones para un local para el Instituto Nactonal, cu
yos alumnos laboran Incómodamente. No tiene local. ni mo
biliario. 

Efectúase foro sobre 
Derecho Constitucional 

Patrocinado por la Aso
ciación de Profesionales de 
El Salvador (APRES) tuvo 
efecto el sábado pasado, en 
el Hotel Sheraton, de esta 
capital, el Primer Foro 
sobre Derecho Constitu
cional, al que asistió nume
rosa y selecta concurren
cia . 

Coordinador y m.odera
dor del evento fue el doctor 
Arturo Argumedo, presi
dente de APRES y los ora
dores fueron los doctores 
Mario Solano que trató el 
tema "Sugerencia para 
una nueva Constitución 
Polltica"; Fidel Chávez 
__Faaa a la página Z3 _ 

Corte reformará Ley de 
jurisdicción Voluntaria 

Connotados abogados 
han hecho observaciones 
en tomo a defectos de fon
do y de forma , de los cuales 
adolece la Ley de Jurisdic
ción Voluntaria, y la Corte 
Suprema de Justicia ha 
mostrado su Interés por 
introducir las consiguien
tes reformas, que determi
narán la eliminación de los 

vaclos señalados. 
A fines de la segunda se

mana de septiembre, la 
Asociación de Abogados de 
El Salvador, por su parte, 
realizará una jornada in
tensiva sobre la citada ley, 
y también sobre otros as
pectos de tipo legal. 

Damos a conocer, a con
__I>aaa a la página 80 _ 
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Mayor conciencia hay 
para alcanzar la paz 

Las distintas corrientes de la vida nacional, repre
sentadas por gremios, personas particulares, funciona
nos de Estado, comerciantes, inversionistas, hombres de 
negocios, mujeres de los mercados, obreros y campesi
nos, no ocultan ya su pensamiento en que pronto se alcan
zará la paz en nuestro pais. 

Todos coinciden en que esta situación, ya no puede se
guir sin el sentido real de lo que debe ser, de lo deseable, 
de lo que estaria de acuerdo con la razón, con lo que el 
pueblo anhela : paz, trabajo y progreso. 

Los grupos terroristas, Incluso, han comenzado su 
lenta retirada, unos hacia sus hogares, otros hacia Nica
ragua, muchos hacia el exterior, arrepentidos todos del 
infructuoso daño al mismo pueblo salvadoreño. 
Concierto para . 
ayudar a niño 

El próximo cuatro de 
septiembre, se efectuará 
un concierto musical a be· 
neficio del niño Lester Mi
guel Garcla, quien recibe , 
tratamiento médico a 
causa de una dolencia en el 
estómago, en esta capital. 

La actividad es progra
mada por la iglesia Bautis
ta Enmanuel, de San Ja
__I>aaa ala página 30 _ 

Adoquinan vías 
de Texistepeque 

(Santa Ami) . Calles y 
Avenidas inmediatas al 
centro de la ciudad de Te
xistepeque, están siendo 
adoquinadas con un presu
puesto del Gobierno 
Central y de la Municipali
dad. Existe interés por 
parte de las actuales auto
__Faaa a la página Z3 _ 

Jefes militares condenan la presencia extranjera en 
los grupos extremistas ; condenan también la terquedad 
de muchos salvadoreños equivocados, o asalariados des
de Moscú y La Habana, vla Nicaragua, en contra de la so
berania nacional, y en contra del propio hombre del 
pueblo, representado en el obrero, en el campesino, en el 
hombre que tiene que trabajar de diferentes maneras pa
ra llevar a su hogar el sostenimiento de sus seres queri
dos. 

La conciencia nacional, ha comenzado con más uni
dad de criterio, a interpretar el avance alcanzado en las 
últimas semanas hacia la pacificación. 

__I>aaa ala página 38 _ 

Aplicación de pacto 
dará democratización 

La aplicación del Pacto 
de Apaneca, traerá consigo 
los beneficios de la pacifi
cación, de acuerdo con los 
propósitos del mismo y las 
apreciaciones de personas 
vinculadas con el caso. 

En tomo a ello, la Secre
taria de Información de la 
Presidencia de la Repúbli-

ca, ha emitido un comuni
cado que contiene el acuer
do de creación de comi
siones que darán la an
siada efectividad al citado 
Pacto de Apaneca. 

El comunicado emitido 
por Casa Presidencial, di
ceas(: 
__paaa ala página a _ 

Foro sobre empresas 
juveniles productoras 

Panel Foro, sobre 
Empresas o Agrupaciones 
Juveniles de Producción, 
se desarrolló en la Direc
ción Comunal, DIDECO, 
con el Dr. Luis Felipe Gu
tiérrez, Consultor de la 
ONU y Lic. Mario Espino
za Vergara , como ponen
tes, se informó ayer. 

Se proporcionó a los par
ticipantes un enfoque de la 

Empresa Productiva des
de el punto de vista social y 
económico , señalaron, 
pues desde el personal di
rectivo, gerentes y jefes re
gionales, asi éomo jefes de 
división, departamentos, 
personal de división de pro
ductivos, de DIDECO, 
tienen una estrecha rela
ción con las comunidades 
__paaa a la página a _ 

Arqueo deternrlna· 
probidad en CEL ASI pide solución al 

comercio con Guatemala 
En resP.aldo de la conti- Damos a conocer a conti- (.< 

nuación del comercio con nuación, el texto del docu- ......__, 
Guatemala y con el resto mento divulgado ayer por -... 
del Centro América, aun en la ASI. Dice el texto, lo si- ' ~--""'"""'._. 

Delegados de la Corte de Cuentas de 
la República después de 6 meses de 
exhaustivos arqueos a los distintos fondos 
que maneja la Tesorerla de ia Comisión 
Ejecutiva Hidroeléctrica del Rio Lempa 
C.E.L., certificaron no haber encontrado 
ninguna irregularidad en el manejo de los 
dineros que administra la institución. 

Nacional y Proyecto Hidroeléctrico San 
Lorenzo, en sintesis, todo el hacer finan
ciero de la Comisión habiendo constatado 
ios delegados del organismo nacional de 
fiscalización, que las operaciones fueron 
realizadas con eficiencia, honestidad y 
probidad. 

Constituye motivo de orgullo tanto 
para la dirigencia de CEL como para el 
personal administrativo que maneja los 
dineros y los activos de la institución, que 
la Corte de Cuentas de la República baya 
avalado, las operaciones financieras de 

contra de la desventaja, se guiente : BOMBA. Un ofictal muestra 
ha P.ronunciado la Aso- " La Asociación Salvado- uno de los artefactos explosi
ciaclón Salvadoreña de In- reña de Industriales (ASI), vos que los subversivos cons
dustriales, como medida ante la dificil situación que truian en una fábrica clan
propicia para mantener las sigue atravesando el co- ·destina en él volcán de San 
fuentes de trabajo. __paaa ala página Z3 _ Vicente. 

Fueron sujetos de balance la canti
dad de 86.9 millones de colones de los 
Fondos : Circulante, Circulante para 
Compras Locales, Pagaduria, Colecturia, 
Operaciones, C.E .L.-Hidrocarburos, Sex
to y Séptimo Proyecto de Electrificación __Faaa ala página 38 _ 

Sugiere contratos en 
obras guberna·lllentales 

Como una colaboración complementaria al Segundo · 
Simposio Nacional de la Vivienda, el ingeniero civil RI
cardo Antonio Góchez, nos ha formulado una serie de con
sideraciones en tomo a la industria de la construcción, y 
al respaldo que el gobierno debe dar a la iniciativa priva
da como una entrada al proceso de reactivación económi
ca . 

Se refiere a lo engorroso de los trámites burocráticos, 
que constituyen una barrera al progreso, y que deben ser 
abolidos para dar paso a la libre empresa a manejar las 
cosas que competen al desarrollo. 

A continuación, damos a conocer las consideraciones 
del injleniero Ricardo Anto~lo G~chez . Dice asi, el ~exto : 

S111 restar le importancia, smo por el contrario, tra-

tando de complementar los resultados del Segundo Sim
posium Nacional de la Vivienda, que se está llevando a 
cabo en estos dlas, hago las siguientes observaciones: 

El desarrollo de la industria de la construcción se en
cuentra lento, básicamente debido al esquema económico 
dentro del cual se desenvuelve, que no responde a un ver
dadero sistema de libre empresa . 

Asi también, en cuanto a lo técnico, la multiplicidad 
de trámites burocráticos es una barrera que cada dia se 
vuelve más infranqueable en lo relativo ala aprobación y 
recepción de proyectos debidamente legalizados. 

Aunque sea una tarea muy dificil, luchar porque el 
M. O.P . y el Gobierno en general dejen de construir.obras 

__paaa ala página 38 _ 

AGRADECIMIENTO. El Ministro de Defensa, genenl José 
Gulilermo Garcla, recibe del embalador de los Estados Uni
dos, Dr. Deane R. Hlnton.~., una nota de agradecimiento por rá
pida y eficaz labor de la l'llel'Z8 ~J al~ la vida al 
periodista norteamericano Jullan Ross 1181T1S011, que resultó 
herido en una emboscada subversiva . Operó el mayor y doc
tor Gllberto Lisandro Vásquez Sosa. 
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